



安倉中 学校通信 7月号

宝塚市立安倉中学校 令和7年（2025年）



6月27日。近畿地方では統計を始めて以来、最も早い梅雨明けとなりました。これから本格的な長い夏が始まります。そして中学校では、とうとう中体連夏季大会が始まりました。3年生にとっての最後の大会となり今までの頑張りを出し切って、そして楽しんでほしいです。

本通信では生徒の「スポーツフェスティバル」の感想を載せさせていただきます。

教頭 成田 興史

「安倉中 スポーツフェスティバルを振り返って」

初めてのスポーツフェスティバルですてきな思い出がたくさんできました。クラスで力を合わせたり、ブロックで力を合わせたり…だれか一人でもかけていたらできなかつたと思います。
来年も頑張ります!!

1年 組

やっぱり先輩方の迫力はすごい!!私も5年生の頃踊ってたんですけどその何十倍もの声量、迫力!
私も3年生になったら頑張る。どっこいしょ~どっこいしょ!!

1年 組

大繩では、練習よりも全然飛べなくて悔しかったです。だけど前回よりも前向きな言葉が増えていてよかったです。スポーツを通してマイナスな言葉を使わず、前向きな言葉を使おうと思いました。そして、周りを見て行動しようと思いました。

1年 組

(係の人は)すごく頑張っていた。放送の人たちは、はきはき声をだしていたのですごくいいと思った。
健康委員の人は1番仕事をしてくれていた。委員会の人たちがいたおかげで楽しかったのですごく感謝
しかないです。

1年 組

今年のスポーツフェスティバルで学んだり失敗したことが3つあります。1つ目は、去年と比べて行動することに自信を持つことができたことです。2つ目は、あまり応援することができなかったということです。もともと大きな声を出すことが苦手であり応援することができませんでした。しかし、今思い返してみると声は出すことが出来なくとも拍手などで応援すればいいとわかりました。最後の3つ目はクラスのみんなと団結しあってできたことです。今年はクラスで1位、ブロックでも1位というすごい記録を出すことができました。来年のスポーツフェスティバルでは今年できなかつた反省点を改善できるようにしたいです。

2年 組

私はスポーツフェスティバルという行事があり本当に良かったと思います。なぜかというと、たくさん頑張ることができたからです。応援やリレー、玉入れなど仲間と協力して頑張りました。私がこれだけ頑張り、こんなにたくさんの大切な思い出を作れたのはやはり親のおかげだと思います。親が洗濯などの生活すべて支えてくれます。お弁当も作ってくれました。私は親がいないと何もできないと思っていますので親には本当に感謝しています。

2年 組

一番クラスの仲間から刺激を受けたのは、男子リレーです。リレーで1走者の人が転んでしまい順位が落ちてしまいました。結果は3位で、みんな転んでしまった人を責めるのかと思いました。でも、テントでドンマイなど、その人を責めることなく励ましているのがとても良かったなと思いました。

2年 組

スポーツフェスティバルを終えて感じたことは、とても楽しかったということです。去年よりも楽しくて、去年はブロックも学年も優勝できたのになんてだろう?と考えたら、ブロック席での応援がすごかったし楽しかったからだと思いました。学年関係なく各競技に出る前に「頑張って」などの声掛けが聞こえました。それに応えて、「絶対勝ってきます」の返事が聞こえてきたりで、皆本気でやってるんだな。と思い、自分も自分の出る種目を頑張ろうと思えたり、応援もたくさんしてあげないと、と思いました。そしてブロック練習では、3年生が中心となって練習していました。私はリレーには参加していないけど、3年生が1,2年生を引っ張ってくれている姿を見て尊敬しました。横ムカデでも、隣の3年生がやさしく声をかけてくれたり、頑張ろうなど言ってくれてとてもうれしかったです。来年は3年生で、1,2年生を引っ張っていく番です。応援してくれている姿や声をかけている姿を見てとても尊敬して、こんな3年生になりたいと思いました。

2年 組

今年の体育祭では展開のよめない競技が多く、見ていてとても楽しかったです。ソーラン節では、最後となるので、全力で踊り切ることができました。また、後ろから声が聞こえると、自分ももっと頑張ろうと思いました。最後のソーラン節、最後の体育祭をとても良い形で終わってよかったです。1位がわかると、田上先生のもとへ走り、みんなで盛り上がったことは、一生の思い出です。

3年 組

体育大会全体を通して、もっとこうすればよかった、ミスをしてしまったことはたくさんあるが、それ以上に大繩で1位を取ったことへの嬉しさや、すべての競技を終えたときの達成感のほうが大きかった。この経験を生かし、色々な人たちと協力していくことを大切にしたいと思う。成長することができて良かった。

3年 組

クラス内の仲間意識、団結力が強まったスポーツフェスティバルだったと思います。ミスをしてしまっても、すぐ、「大丈夫、大丈夫!!」と励ましの声が聞こえてきて、優しくあたたかいクラスだと感じました。

このクラスなら、安倉祭の合唱もより良いものにできると思います。

スローガンの「たのしく きいろのハート(友情) もえる とっぷ」は、このクラスにとてもあったよいスローガンだと感じました。

3年 組

中学校最後のスポーツフェスティバルで、これまでの2回よりみんな力が入っていたと思う。優勝はできなかったけど、ブロック準優勝はできだし、同じブロックの他学年とも呼びかけてきていたりした。その空気感が良かったと思う。

3年 組

7月行事予定 最終下校時刻は17時55分です。

日	曜	予 定	日	曜	予 定
1	火		17	木	大掃除、3年部活写真撮影
2	水	全校集会	18	金	終業式、3年部活写真撮影予備日
3	木	避難訓練	19	土	夏季休業日(～8/28木) 中体連阪神大会
4	金		20	日	体育館エアコン工事のため使用停止(～30水)
5	土	中体連夏季大会(サッカー、バレー、卓球 野球、剣道)	21	月祝	海の日
6	日	↓	22	火	補充学習(AM)
7	月		23	水	補充学習(AM) 中体連県大会
8	火	トライやる事前訪問(2年)	24	木	
9	水		25	金	生徒会クリーン作戦(8:30～)
10	木	期末懇談、育成市民会議	26	土	
11	金	↓ 学校運営協議会	27	日	
12	土	中体連夏季大会(サッカー) 中体連阪神大会(陸上競技) 宝塚市中・高吹奏楽発表会	28	月	
13	日	中体連阪神大会(陸上競技)	29	火	
14	月	期末懇談	30	水	↓
15	火		31	木	
16	水	↓ 給食終了			

【8月の予定】

- 7/19(土)～8/28(木) 夏季休業日 ●1(金) 生徒会交流会 ●10(日)～15(金) 学校閉鎖(節電休業日)、部活停止
- 18(月)～20(水) 補充学習(AM) ●29(金) 2学期始業式

【9月の予定】

- 1(月)・2(火) 課題・実力考查 ●1(月) 給食開始 ●2(火) 生徒会委員会 ●5(金) 全校集会
- 8(月)～12(金) 2年トライやる・ウィーク ●8(月)～30(火) 教育実習 ●10(水) 全校集会 ●13(土)～ 中体連新人大会
- 16(火) 上靴販売日 ●17(水) 市内英語祭 ●26(金) 1年わくわくオーケストラ教室

部活動

◎宝塚市中学校総合体育大会夏季大会(6/21(土)、28(土)、30(日))

・陸上競技部……男子共通 200m 第3位 27秒6

　　男子共通 4×100mR 第3位 50秒3

　　女子低学年 4×100mR 優勝 58秒9

・男子ソフトテニス部……学校対抗戦 準優勝

　　、 、 、

　　、 、 、

　　、 、 、

・女子ソフトテニス部……個人戦 第3位

ペア

　　学校対抗戦 第3位

　　、 、 、

　　、 、 、

　　、 、 、

～生徒会クリーン作戦のご案内～

7月25日(金) 8:30～ 夏休み中ではありますか恒例の「クリーン作戦」を行います。

生徒の参加については、部活動単位での参加の予定です。部活動に所属していない生徒、保護者の方の参加も大歓迎です。

詳細につきましては改めてご案内しますので、よろしくお願ひいたします。